

Auf den Spuren eines Königs ...

Der Name des 1850 in Niederwald geborenen César Ritz steht heute überall in der Welt für Hotels der Luxusklasse.

Kein Geringerer als der Prince of Wales, der spätere englische König Edward VII., verlieh César Ritz den Titel „König der Hoteliers und Hotelier der Könige“

Das Grab des 1918 verstorbenen César Ritz liegt heute wieder in seinem Geburtsort Niederwald.

Dort erfahren Sie auf dem 2 km lange Rundweg „Lebensweg des César Ritz“ Wissenswertes aus dem Leben des grossen Visionärs an historischen Orten seiner Kindheit und Jugend.

Zum Weg gibt es eine ausführliche Begleitbroschüre.

